
■例会場：ホテルマリンパレスさぬき 

  高松市福岡町 2 丁目 3-4 

■例会日：毎週木曜日 PM6：30 より 

■事務局：Ｅ-mail : t.green.rc@gmail.com 

■URL：http：//tgrc.jp 

  会長：平田 真由美  幹事：太田 貴道 

 

 

     

≪ 2 月度例会 スケジュール ≫ 

＊02/02 1366回 新会員入会式 友翠会 歓迎会 

＊02/09 1367回 客話 高松市環境美化推進課 30周年実行委員会 

＊02/16 1368回 卓話 石井会員 理事会 

＊02/23      定款第 8条により休会 

□ 1/31現在 メイクアップ 

 

●会員数  ： 36名  ●出席基準数 ： 34 名 

●出席者数 ： 26名  ●欠席者数   ： 8 名 

●出席率  ： 76.47%  ●ビジター   ： 0 名 

1 月 12 日 最終出席率 85.29％ → 97.06％ 

最終欠席者名 ： 山田 

□ 幹事報告 

 

第 1366 回 例会報告 2 月 2 日 

日 

 NO． 

1366 
 

 
今週プログラム  ● 2月 2日（1366回） 
            新会員入会式 友翠会 歓迎会 
次週プログラム  ● 2月 9日（1367回） 
            客話 高松市環境美化推進課 30周年実行委員会 
先週プログラム  ● 1月 26日（1365回） 
             移動例会 1/27職場訪問例会 瀬戸内海放送 

・なし 

2022－2023 年度 国際ロータリー第 2670 地区 

高松グリーンロータリークラブ 

発行日 

2023年 2 月 2日 

・なし 

我がクラブの強みを考え、何ができるか想像し、そして次につなごう 

□ ニコニコ 

 

2022－202３年度 

国際ロータリーのテーマ 

〇2月 14日（火） 高松中央 RC は、2月 14日（火）11：00「さぬき麺業（株）本店・職場例会」に変更 
〇2月 21日（火） 観音寺東 RC は、2月 21日（火）18：30「観音寺グランドホテル」に変更 

□ 休会 

 

□ 例会臨時変更 

・2月 7日（火） 高松中央 RC 

□ 1/27出席報告 □ プログラム委員会より 

 

・1/24 高松東 RC 八田・塩田・高嶋（由）・白井・早川 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□ 会長挨拶 

≪ コラム ≫ 

 

「節分」は日本古来の伝統的な風習です。近年の節分といえば 2 月 3 日ですが、昔は季節の分かれ目のことを節

分と呼んでいました。節は季節を表す言葉で、その分け目ということで、立夏・立秋・立冬、それぞれの季節の前の

日を節分といっていましたが、立春の前日のみを節分と呼ぶようになりました。 

節分の豆まきは、病気や災害を鬼に見立てることで、それを精霊が宿るとされている豆を使って追い払おうという

儀式が始まりです。もともとは宮中で行われていた「追儺（ついな）」という儀式が広まったものだとされています。

立春の前日のみを表すようになったのは、昔は春が一年の始まりだと考えられており、一年の無病息災を祈ろうとい

う意味で今の節分が始まったといわれています。 

昔の人は病気や不幸を鬼のせいだと考えていました。鬼が来ることで健康や安全が脅かされると思っていたので

す。一年を健康に過ごすためには、鬼を家に入れないようにしないといけないことから、豆まきを行って鬼を家に近

寄らせないでおこうとしていたと言い伝えられています。 

豆まきと同じく節分の楽しみといえば恵方巻を食べることかもしれません。巻き寿司で福を巻き込む意味と、縁を

切らないという意味があります。また、恵方巻きを食べることで厄除けのほか、商売繁盛を祈る意味があります。恵

方とは、その年の幸福を司っている歳徳神と呼ばれる神様がいる方角をいいます。その年最もよいとされている方角

のことです。ちなみに 2023 年の恵方は南南東です。その年の恵方（えほう） 

に向かって食べ、巻き寿司を切らずに丸かじりするのが正しい食べ方です。 

太いため切って食べたくなってしまいますが、そうすると縁を切ってしまう 

ことにも繋がってしまうので、切らずに食べましょう。また、しゃべりながら 

食べると運が逃げるとされています。 

明日は 2月 3日。豆まきと恵方巻を楽しんでみてはいかがでしょうか。 

 

今日は移動職場例会です。30 周年の準備に没頭しておりますが、今日はほんのひとときでも気分転換

になればと思います。 

石井委員長の企画で、KSBの皆様にご協力をいただき、新社屋の見学ができることになりました。あり

がとうございます。 

すばらしい社屋でやすらぎになれば幸いです。よろしくお願いいたします。 

（※1月 27日 会長あいさつより抜粋） 

後記 

どこをみてもゆったりとした空間と、ひとつひとつ素敵な調度品に囲まれ、またどこからみても自然を

目にすることができ、憩いの中で仕事ができるすばらしい環境だと感じました。一方、スタジオ内は、最

新の設備と技術を目の当たりにし、感動でした。 

お世話になった KSBの方々に感謝いたします。ありがとうございました。 

以上 



 

9/15親睦ボーリング大会 

 

 

1月 27日 職場訪問例会 瀬戸内海放送 
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